

L'Indépendant, 17/01/19



Le proviseur a profité de ce rendez-vous pour annoncer la construction du nouveau bâtiment internat. Photo S. M.

Les vœux au collège lycée Pierre-de-Coubertin à Font-Romeu-Odeillo-Via

Dernièrement se tenait la cérémonie des vœux à l'attention des personnels de la cité de l'excellence. C'était l'occasion pour Patrick Noël, le proviseur, de présenter le projet retenu par le jury pour le nouveau bâtiment internat. Une construction exposée plein sud qui verra le jour d'ici quatre ans avec un début du terrassement en septembre prochain